

EKSPOS

Ratusan Warga Cinangsi Deklarasi Dukung H.Imam- Mohamad Sonhaji Jadi Bupati dan Wakil Bupati 2024

Totong Setiyadi - CILACAP.EKSPOS.CO.ID

Oct 9, 2024 - 23:01



Cilacap-calon Bupati Cilacap Imam Tobroni menggelar kampanye dialogis di salah satu rumah warga didesa Cinangsi, Kecamatan Gandrungmangu, Cilacap, Calon Bupati Cilacap Imam Tobroni yang berpasangan dengan Mohamad Son

Haji selain menggelar dialog dengan warga juga ikut menyaksikan deklarasi dukungan yang digelar warga desa Cinangsi,9-10-2024.

Deklarasi yang digelar di salah satu rumah warga desa Cinangsi kecamatan Gandrungmangu Cilacap, tampak dihadiri ratusan orang.



Kehadiran warga ini bukan hanya untuk berpartisipasi saja, tetapi juga menyatakan dukungan penuh kepada pasangan Imam Tobroni - Mohamad Sonhaji dalam Pilkada Cilacap 2024.

Dalam sambutannya Ketua Tim kemenangan Imam- Sonhaji Budi Santoso yang di wakikan oleh Nur Dawam mengatakan bahwa perjuangan kita bukan sekedar perjuangan untuk kemenangan Imam- Sonhaji,tapi perjuangan kita untuk kemenangan kita semua nantinya.

Dalam orasinya dihadapan kurang lebih 100 kader dan relawan Pemenangan, Ketua Tim Pemenangan Paslon CaBup - CawaBup Cilacap Budi Santoso yang di wakili oleh Nur dawam yang mengusung slogan Cilacap Maju Istimewa (Iman, Sehat, Inspiratif, Melayani, Berwibawa) ini merupakan impian dan cita-cita yang ingin diwujudkan bila dipercaya oleh masyarakat untuk memimpin Cilacap.

Cilacap membutuhkan sosok pemimpin yang amanah, sosok yang tidak terkoyak oleh gabungan partai pengusung, sehingga akan membebani saat calon yang diusungnya terpilih," tegas Nur Dawam



Calon Bupati Cilacap Imam Tobroni dalam paparannya menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada hadirin, kader, simpatisan partai pendukung, relawan yang sudah antusias kebersamai pasangan kami, tanpa lelah, semangat, ini membuktikan kita kompak sejalan dan searah menuju Cilacap lebih Istimewa," spanya.

"Harapannya, desa Cinangsi menjadi basis kemenangan Imam-Mohamad Sonhaji, dan bahwa Cilacap perlu lumbung ketahanan pangan sebagai dasar kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat, pasangan ISO berjanji dan Janji adalah keinginan, janji adalah mulia, janji adalah cita-cita itu yang harus diwujudkan.

Kami Hadir sebagai pelayan masyarakat, tidak dibebani oleh kekuatan yang diatur - atur, hadir bersama tim sukses, dalam kebersamai kami di setiap sosialisasi dan pengkaderan.

Kami hadir semata - mata untuk menuju Cilacap yang berwibawa, Cilacap banyak keunggulan itu istimewa, perlu di gali dari banyaknya sektor, untuk menjadi Kabupaten yang disegani dari segala aspek.



Dari sinilah lumbung suara, dari sinilah yang akan mengawali memenangkan pasangan ISO dan berlabuh bersama pasangan Imam Tobroni - Mochammad Sonhaji Imron untuk dipilih dan di coblos pada 27 Nopember 2024," tutupnya.

Kegiatan ini di hadiri oleh Korcam kecamatan gandrungmangu Gus anam, politik dan kaderisasi nur Dawam, sekjen Tim kemenangan Andreas, kordinator lapangan M Idris. dan para tokoh agama tokoh masyarakat sedesa cinangsi.